

- [Lne.es](#) »
- [Las Cuencas Opinión](#)

[Contenido exclusivo](#)

Tribuna

Aníbal, garantía para Mieres

Balance de los ocho años de mandato municipal de Izquierda Unida y del papel del Alcalde, que repite como candidato

beatriz gonzález | coordinadora de iu en mieres 18.03.2019 | 02:55

Aníbal, garantía para Mieres

No ha sido sencillo pero al final lo hemos conseguido: Aníbal se presentará a las próximas elecciones. Comprendemos que no ha sido una decisión sencilla porque el sacrificio personal de estos años ha sido muy intenso y era legítimo que quisiera disfrutar de su familia, pero, afortunadamente, después de escuchar a mucha gente, hemos logrado que renueve su compromiso con el concejo.

En 2011, cuando IU dio un vuelco al mapa político local y asumió la Alcaldía de Mieres, Aníbal fijó como objetivos evitar la bancarrota del Ayuntamiento y conseguir impulsar el cambio que necesitaba el municipio. Hoy, ocho años más tarde, la quiebra del Ayuntamiento forma parte de la historia: había más de 29 millones de euros de pufo, entre las deudas a bancos y proveedores, y ahora vamos a acabar el mandato con la deuda a cero. De esta forma, Mieres será el único de los cinco ayuntamientos más importantes sin deuda. Obviamente no ha sido un camino de rosas, pero estamos orgullosas de las mujeres y los hombres que forman el Gobierno municipal: Izquierda Unida entrega un Ayuntamiento saneado, sin hipotecas ni muertos en los armarios.

El trabajo del Gobierno de Mieres ha logrado también otros hitos importantes: en medio de una importante crisis económica, quizás la más grave desde el crack de 1929, situaron a Mieres como el tercer municipio asturiano por inversión social; consiguieron ser uno de los dos concejos que lograron financiación de la Unión Europea para impulsar el EDUSI o que Mieres sea el Ayuntamiento más transparente de Asturias. Además, erradicaron el derroche y la ocurrencia como forma de gobierno, implantaron una gestión basada en las paredes y bolsillos de cristal, y no dudaron en arremangarse cada vez que fue necesario para defender los intereses del concejo.

Y es que el comportamiento del resto de administraciones con Mieres en estos últimos años ha sido un escándalo. La discriminación ha sido tan obscena que ni los propios dirigentes locales del PSOE y del PP se han molestado en intentar justificarlo. Javier Fernández cerró durante años el grifo de las inversiones, hasta el punto de tener que pasar 11 años para lograr construir el nuevo centro de Salud de Turón o ser incapaz de liderar la reivindicación del Grado de Deportes para el Campus de Mieres; y lo mismo el Gobierno de Rajoy, que ni fue capaz de construir el nuevo Cuartel de la Guardia Civil ni de poner barreras antirruído en la autopista.

Pese a todo ello, la constancia tiene premio. Aníbal arrancó la campaña electoral hace cuatro años reclamando el Parque Tecnológico de Figaredo y hace unos meses consiguió que, por fin, los fondos mineros garantizaran la financiación necesaria para llevar a cabo este proyecto dirigido a marcar un antes y un después.



Sin embargo, no hemos sido capaces de lograr que el singular patrimonio minero que tiene nuestro municipio en el Valle de Turón, Bustiello o la Hueria San Juan reciba la financiación necesaria por parte del Principado y el Estado para poder impulsar proyectos que permitan generar actividad económica y empleo. Algunos deberían explicar por qué ni el Gobierno regional del PSOE ni el Gobierno en su día de Rajoy movieron ni un solo dedo para hacerlo posible.

Algo parecido ocurre con la necesaria política industrial para afrontar los cierres de las empresas. Es cierto que muchas veces vemos sólo el vaso medio vacío y olvidamos que en el concejo hay empresas líderes y pujantes, trabajando con discreción pero vendiendo sus productos por todo el mundo. Como también no reconocemos como se merece el compromiso que demuestran miles de autónomos, sean profesionales, comerciantes u hosteleros, que son también una parte importante del corazón económico de nuestro municipio. Pero no podemos permitirnos el lujo que tener polígonos industriales como La Cuadriella o Reicastro que son solares donde sólo reina la maleza. Evidentemente no es una tarea fácil, pero para tener éxito debemos lograr que todas las administraciones arrimen el hombro y dejen de mirar a otro lado cada vez que el Ayuntamiento de Mieres pica a la puerta para reclamar actuaciones.

Mención aparte merece la situación de las personas mayores de 50 años que no tienen empleo. El Ayuntamiento acaba de poner en marcha un plan de empleo después de varios años trabajando para que los programas que impulsaba el Principado no fueran una bomba de relojería para los Ayuntamientos. Ahora que lo hemos conseguido, es imprescindible conseguir más recursos para que podamos ofrecer una oportunidad laboral a este colectivo que tanto está sufriendo las consecuencias de la crisis.

También seguimos preocupados la falta de inversión en los sistemas públicos de sanidad y educación. Nuestro municipio está marcado por el envejecimiento, que lejos de ser un problema es también una oportunidad. Pero para afrontar los retos que supone necesitamos reducir las listas de espera, reforzar la dotación de nuestros centros de salud y disponer de más recursos para que la Ley de la Dependencia no se limite a la figura del cuidador familiar.

Aníbal ha asumido un nuevo esfuerzo personal para concluir el cambio que necesita Mieres. Sin el lastre de la deuda, el Ayuntamiento de Mieres podrá aprovechar una economía saneada para invertir y transformar el municipio, mejorando las condiciones de vida de las vecinas y vecinos pero también afrontando los grandes proyectos que debe afrontar este concejo: la crisis demográfica y la diversificación económica para crear empleo. Mieres necesita un gobierno fuerte y solvente y, sin duda, Aníbal es la mejor garantía de futuro para Mieres.